

## **8. Bericht über die Tätigkeit im Jugendzentrum Ilvesheim von Januar bis Dezember 2013 sowie Entwicklungen und Ausblick 2014; Informationsvorlage und Aussprache**

### **Sachverhalt:**

In der **Anlage** wird der Bericht über die Tätigkeit im Jugendzentrum 2013 vorgelegt. Der Bericht beinhaltet eine Beschreibung der Angebote für Kinder und Jugendliche, prägnante Entwicklungen 2013 und Perspektiven für 2014.

Sie finden Berichte zu unseren regelmäßigen Angeboten, den Offenen Treffs, Medien-, Theater- und Musikprojekten sowie zu einmaligen Angeboten, Events und zum Ferienprogramm. Herr Hölzing und Frau Lenz übernahmen im Team meist gemeinsam die Organisation und Durchführung der Angebote. Für einzelne Projekte und Veranstaltungen wurde themenspezifisch mit Honorarkräften zusammen gearbeitet. Herr Hölzing übernahm zusätzliche Aufgaben im Bereich der Verwaltung und Vermietung, Frau Lenz organisierte die Theaterangebote und übernahm häufig die Vertretung von Herrn Hölzing.

Die Besucherzahlen im JUZ sind stabil und die Angebote werden stets dem Alter und den Interessen der TeilnehmerInnen angepasst. Ein Beteiligungskonzept sorgt dafür, dass das Programm im JUZ nicht über die Köpfe der Kinder und Jugendlichen hinweg entschieden wird.

Das Programm von 2013 soll inhaltlich auch im laufenden Jahr fortgeführt werden, die bewährten Konzepte erweitert und neue Ideen umgesetzt werden.

Das JUZ-Team hofft darauf, nach der Personalratswahl im Juni 2014 zusammen mit dem Gemeinderat eine gute Lösung zum Ausgleich der fehlenden Zeit zu finden, die durch die Personalratstätigkeit von Herrn Hölzing entsteht. Herr Hölzing wird wieder für den Personalrat kandidieren.

Nina Lenz und Christian Hölzing, April 2014